



Au rythme du « Grand Pardon »

Depuis plus de cinq siècles, le rassemblement du « Grand Pardon » de Chaumont réunit croyants et non-croyants lorsque la Saint Jean-Baptiste tombe un dimanche.

Célébré depuis 1476 à intervalles constants de 5, 6, 5 et 11 ans, le « Grand Pardon » allie tradition religieuse et animations populaires.

Les 23 et 24 juin dernier, les rues et les maisons chaumontaises ont été parées de fleurs, de guirlandes, d'écussons de mousse et de verdure.

L'année 2018 marquait le retour du « Grand Pardon » à Chaumont pour sa 81^{ème} édition.

Répondant favorablement à l'appel de Béatrice JEHLE, Présidente de l'Association du « Grand Pardon », la commune de Froncles s'est associée à cette manifestation en décorant les portes des églises Saint Joseph de Froncles, Saint Calixte de

Buxières et Notre Dame- en- son -Assomption de Provenchères.

Un véritable travail d'équipe s'était mis en place. Tout d'abord, les résidents de la MARPA, pendant plusieurs semaines, ont confectionné pas moins de 600 fleurs en papier crépon, selon les directives de Régine SARRE, bénévole de l'Association, qui est venue expliquer comment les réaliser selon un modèle choisi et de couleurs jaune et blanche, afin de garder une cohérence avec les autres sites décorés.

Les structures ont ensuite été montées par Bruno MEUNIER, employé communal.

La décoration en hauteur a été assurée par Isabelle PELTIER, Chantal VAUTHIERS, Annie WYSOCKI, Catherine et Luc NOIROT.

Un grand bravo pour ces belles réalisations.

Luc NOIROT

